

Pressemitteilung
vom 05.12.2024

Christian De Lapuente zur schlechten Fachkräftequote in bayerischen Kitas:

**Die Prioritäten richtig setzen –
weiter in Kitas und Schulen investieren**

Christian De Lapuente
Unterer Graben 83-87
85049 Ingolstadt

**Gemeinsamer Kandidat für
das Amt des Ingolstädter
Oberbürgermeisters**

Anlässlich der deutlichen Kritik der Katholischen Erziehergemeinschaft in Bayern e.V. (KEG) über die schlechte Fachkräftequote in bayerischen Kitas erklärt Christian De Lapuente, Gemeinsamer Kandidat für das Amt des Ingolstädter Oberbürgermeisters:

„Das sind sehr schlechte Nachrichten für Bayern, wenn der Freistaat absolutes Schlusslicht bei der Fachkräftequote in den Kitas ist. Ich finde, die Landesregierung setzt hier falsche Prioritäten. Wo in die Zukunft investieren, wenn nicht in unsere Kinder? Ich bin der Meinung, dass wir in Ingolstadt – trotz schwieriger Haushaltslage – hier nicht auf die Bremse steigen dürfen. Es würde uns und allen Städten und Gemeinden in Bayern sicherlich helfen, wenn der Freistaat hier seine Hausausgaben besser machen würde. Wir müssen heute in die Ganztagsbetreuung investieren. Für mich bleiben Schulen und Kitas in Ingolstadt absolute Priorität.“